

Pressemitteilung

Mehr Komfort beim Mobile Banking: Kunden der Stadtparkasse überweisen mit „Kwitt“ von Handy zu Handy

Remscheid, 12. Dezember 2016

Kunden der Sparkasse mit einem Smartphone dürfen sich über eine neue Funktion beim Mobile Banking freuen. Mit „Kwitt“ können Überweisungen schnell und leicht per Handy an Freunde getätigt werden.

„Ob bei einem gemeinsamen Restaurantbesuch, im Café oder wo auch immer unsere Kunden unterwegs sind: Mit Kwitt können Sie einfach und sicher Geld senden und anfordern und das schnell und leicht rund um die Uhr“, erklärt Unternehmenssprecher Markus Kollodzey die neue Funktion. Der Anwender verschickt einfach und schnell Geld von Handy zu Handy - und zwar an jedes deutsche Girokonto. Alles was man dafür braucht, ist die Handynummer. „Aus seiner Kontaktliste wählt man den Empfänger und sendet ihm den gewünschten Betrag. Bis 30 Euro sogar ohne TAN“, so Kollodzey weiter. Der Empfänger erhält dann eine Benachrichtigung. Sollte dieser nicht bei Kwitt angemeldet sein, erhält er eine Nachricht mit einem Link auf eine Webseite, auf der er seine IBAN für die Transaktion angeben kann. Übrigens: Mit Kwitt kann man auch Geld anfordern, hierfür muss der Kontakt bei Kwitt angemeldet sein.

Mit dem einfachen Bezahlen von Handy zu Handy unterstützen die Sparkassen-Apps den mobilen Alltag der Kunden. „Mit dieser Entwicklung reagieren die Sparkassen in Deutschland auf die Wünsche unserer Kunden, die immer mehr Dinge des Alltags mit dem Smartphone erledigen wollen“, erklärt Kollodzey und fügt hinzu: „Diese Kundengruppe wächst immer schneller. Deshalb ist es uns wichtig, auf diese Anforderungen zu reagieren und ein breites Angebot zu liefern.“



Für weitere Informationen oder Fragen:

Markus Kollodzey

Stadtparkasse Remscheid

Unternehmenssprecher

Telefon: 02191 16-6900

Telefax: 02191 16-6999

E-Mail: markus.kollodzey@sskrs.de